



Mayor's Office
ERIN MENDENHALL

COMUNICADO DE PRENSA

PARA COMUNICACIÓN INMEDIATA

13 de agosto de 2025

Contacto:	Kim Davison, Departamento de Tierras Públicas de Salt Lake City
	801-718-7327 – kim.davison@slc.gov

Salt Lake City inicia un estudio para la emblemática área de Green Loop

Salt Lake City invita a sus residentes a participar en el diseño de la sección más destacada del Green Loop: la zona emblemática que conecta Library Square y Washington Square en el centro cívico de la Ciudad.

“Esta zona es la carta de presentación de nuestra Ciudad y un punto de encuentro donde ya celebramos algunos de los eventos más importantes”, afirmó la alcaldesa Erin Mendenhall. “Cuando compartimos los espacios públicos, fortalecemos nuestra comunidad. Al proyectar cómo el Green Loop se integrará con Washington Square y Library Square, podemos dar vida a un verdadero destino cívico: un espacio más sombreado y acogedor, donde podamos convivir, jugar y conectarnos”.

Salt Lake City contrató a la reconocida firma de arquitectura paisajista GGN para liderar el estudio de diseño. GGN y la Ciudad invitan a los residentes a compartir experiencias e ideas a través de una “caja de recuerdos” ubicada en la Biblioteca Principal de Salt Lake City y mediante una encuesta en línea, ambas disponibles hasta el 31 de agosto. Estos aportes servirán para orientar las primeras decisiones de diseño y garantizar que la nueva infraestructura ayude a crear experiencias inolvidables para la comunidad a la que servirá.

El plan también representa una oportunidad para revitalizar la plaza de la Biblioteca Principal, que comienza a mostrar signos de deterioro. El estudio de diseño orientará directamente las mejoras a largo plazo para que la plaza sea más accesible, cómoda y funcional, tanto para los residentes del centro como para los numerosos eventos que allí se llevan a cabo. El plan resultante podría proponer soluciones permanentes para

nivelar el pavimento, aumentar la cobertura arbórea y agregar servicios que fomenten su uso cotidiano.

“Esta es una oportunidad para reinventar la experiencia de una de nuestras áreas más queridas del centro”, señaló Nancy Monteith, Gerente de Proyecto. “Al replantear juntos el espacio vial y el centro cívico, ofreceremos más áreas verdes a la ciudad, fortaleceremos las conexiones de transporte y haremos que toda la zona sea más acogedora para la vida diaria”.

Como uno de los tramos más emblemáticos del Green Loop, este sitio demostrará cómo Salt Lake City puede transformar sectores de sus amplias calles del centro en corredores verdes arbolados, diseñados para priorizar a las personas, sin dejar de permitir la circulación vehicular. El interés público por este tipo de mejoras ha sido notable. En 2023, una instalación temporal con formato de parque en la calle 200 East atrajo a miles de visitantes, y el 70 % de las personas encuestadas indicó que recorrería el Green Loop a diario o varias veces por semana. Una encuesta realizada a los residentes en 2024 también identificó el centro de la ciudad como la principal prioridad para nuevos espacios abiertos.

“Estamos aprovechando el impulso del 9 Line Trail, que atrae diariamente a residentes y visitantes a las tiendas y restaurantes locales”, agregó Monteith. “Cuando incorporemos cobertura arbórea a ese corredor, podría convertirse en la primera sección terminada del Green Loop, aunque el bloque que une Library Square y Washington Square será el espacio cívico más dinámico y concurrido del proyecto”.

Desde hace mucho tiempo este sector es el corazón del centro, siendo la sede de festivales, eventos culturales y celebraciones emblemáticas. Un momento inolvidable tuvo lugar en julio de 2024, cuando miles de habitantes de Utah se reunieron en Washington Square, antes del amanecer, para celebrar la confirmación oficial de que la ciudad albergará los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Invierno de 2034.

A medida que nuestra comunidad en el centro crece y se vuelve más densa, aumenta también la necesidad de disponer de espacios verdes de calidad en los vecindarios. Diseñar espacios sombreados, atractivos y accesibles para caminar y reunirse es clave para fortalecer la resiliencia de la comunidad. El Green Loop ayudará a crear un centro más cómodo, familiar y acogedor, pensado tanto para ciclistas y peatones como para niños y mascotas. Para obtener más información sobre el Green Loop, [haga clic aquí](#).